

Endlich ist es soweit, eine unglaublich lange Reise ist beendet und das wundervolle Filmprojekt Istudiomo findet seinen Abschluss auf den Kinoleinwänden und Monitoren der Sportbegeisterten. Mit genialen Bildern die uns in der Welt der Wakeskater gefangen halten, ist ein Meisterwerk entstanden das man gesehen haben muss.



ISTUDIOMO ist ein Actionsport- und Abenteuerfilm, der die weltbesten Wakeskater begleitet, während sie die Welt bereisen und die Grenzen des Sports technisch und geografisch erweitern. Der Film führt nach Afrika, Australien und Asien, um das Wachstum, den Fortschritt und die Vielfalt des kleinen, aber wachsenden Wakeskating-Sports zu dokumentieren. Dabei sind Nick Taylor, Andrew Pastura, Cole Kraiss, Yan Lecomte, Matti Buys, David Röhm, Ollie Moore, Bret Klein, Braden Ioi, Andrew Fortenberry, Nick Robinson, Travis Belsito und Collin Gee. Lass Dich begeistern und gehe mit der ISTUDIOMO-Crew auf eine aufregende Reise, an Orte an denen Wakeskating noch nie zuvor war.

ISTUDIOMO - Der Film

Geschrieben von: Georg

Donnerstag, 28. Dezember 2017 um 14:59 Uhr

Mit *Istudiomo* von Andrew Roehm ist etwas wirklich beeindruckendes, ein absolutes Highlight entstanden! Einige weitere Werke von Andrew Roehm findet ihr [hier](#)

.

Text: GF

Film: [Andrew Roehm](#)